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Fédération de Volley-Ball de Wallonie-Bruxelles asbl 

Rue de Namur 84, 5000 BEEZ               Tél : 081 56 09 02 

www.fvwb.be             info@fvwb.be          RPM Namur 

IBAN: BE16 0353 2657 3274             N° Entreprise: BE0417.398.324 

 

Procès-verbal du Conseil d’Administration 

18 mars 2024 - 19h00 - Salle de réunion de la FVWB 

 

Président ff: D. Van Bever 

Administrateurs :  A.-M. Habets, P. Schmets, D. Vanleeuw 

Cellules : M. Loppe, C. Nogara, B. Valentin 

Invités permanents:  F. Schmitt, P. Carlier, P. Achten, M. Hourlay, 

M. Forget  

Excusés : D. Reterre, R. Gruselin, B. Dewilde, S. Andre 

Invités : L. Rase (DG), C. Gewehr (DT) 
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 Approbation du PV du 21 février 2024 

P.V approuvé sans remarque 

 

Cellule Compétition 

RÈGLEMENT COMPLÉMENTAIRE FVWB. 

Le règlement complémentaire pour la prochaine saison est présenté et les 

modifications suivantes sont apportées :  

1. Un affilié bénévole est une personne qui fait partie d’un club mais qui 

n’a pas le droit d’exercer une fonction officielle dans le volley-ball. 

1.5. Toute équipe FVWB évoluant en VB demandant à ne plus évoluer à 

ce niveau ou ne s’inscrivant plus dans les compétitions de VB, retourne 

dans son AOC. 

1.15. Les Inter-provinces se dérouleront le 11/11/2024 (BC), 5/1/2025 

(RVV) et le 21/4/2025 au Luxembourg. 

1.16. La fin du premier tour de la compétition est le 30 décembre 2024. 

 

 Informations Tours Finaux et Coupe Interfédérale. 

• Le Tour Final P1 aura lieu le 04/05 pour les Dames et 05/05 pour les 

Messieurs à Auvelais, rue des Anges et organisé par EV. Arsimont 

• Le tour final des 10ème PROM est prévu les 4 et 5/05. (Contact sera 

pris avec le Président de Namur pour s’informer sur la possibilité de 

faire ce tour final au même endroit que celui des P1) 

• La coupe Interfédérale : 7/04 à Torhout (15h00 pour les Dames, 

18h00 pour les Messieurs) 

• Tours finaux 2ème PROM :  27/04 pour les Dames, 28/4 pour les 

Messieurs 

• Tours finaux N3 : 04/05 pour les Dames, 05/05 pour les Messieurs 
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Intervention de M. Hourlay qui demande comment on va compléter les 

séries ? Le règlement prévoit : « le tour final des seconds est organisé 

pour désigner d’éventuels montants ». 

M. Loppe donne des informations sur le projet qui sera présenté par la 

MNC au prochain CA de V.B. 

Discussion sur les avantages et inconvénients de la proposition qui sera 

présentée pour la Nationale 1 Dames.  

Pour certains, cela va de nouveau créer une différence entre les 

compétitions Dames et Messieurs alors que la volonté était d’avoir des 

championnats uniformes et ils déplorent ne pas avoir reçu les informations 

avant le CA. 

Cette proposition va être défendue par nos représentants à VB ainsi que 

le maintien du match réserve en N3. 

 

Directrice Générale 

Dossier IDHPS – SHN et FC 

L. Rase informe qu’il faut attendre d’avoir plus de clarté quant aux 

subsides alloués avant de fournir des informations, car l’étendue de ces 

nouveaux projets dépendra du budget que nous sera alloué par l’ADEPS.  

 

Plan stratégique FVWB 

L’élaboration du plan stratégique de la fédération par l’UCL n’accuse qu’un 

mois de retard par rapport à l’échéancier originel. Il est donc proposé de 

poursuivre puisque cette collaboration donne une certaine légitimité à 

notre futur plan.  
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Le souhait est cependant de donner une nouvelle impulsion dans le 

processus d’élaboration du plan en créant une « Task Force », composée 

de personnes hautement impliquées dans la gestion de la fédération et au 

fait des recommandations de l’ADEPS pour l’olympiade 2025-2028.  

La task force sera composée de :  

• Un représentant de l’UCL 

• La DT (C. Gewehr et D. Blairon) 

• La DG 

• 2 administrateurs de la FVWB qui seront désignés en interne dans 

le courant de cette semaine 

• Un représentant de l’ADEPS 

Cette Task Force sera le moteur derrière l’élaboration du plan stratégique 

de la FVWB et travaillera en parallèle avec le CA. 

Résultat du vote :   4 OUI  

 

Labélisation et pôles d’excellence 

Tout est prêt pour la communication vers les clubs. 

 

Audit communication 

Une réunion de travail a été organisée et la conclusion est qu’il y a un gros 

travail à faire au niveau de la communication. 

Faire appel aux services d’une entreprise spécialisée afin qu’elle élabore 

une identité spécifique à la fédération ainsi qu’une chartre communication 

paraît nécessaire.  

Accord de principe du C.A. pour poursuivre la réflexion et la mise en place 

d’outils de communications. 
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 Cellule Arbitrage 

C. Nogara se dit déçu par le refus de sa proposition introduite lors de la 

dernière AG. 

Il informe que la CFA ne s’occupera plus de la désignation des arbitres 

pour les tournois non-officiels. Cette charge reviendra donc à chaque 

responsable d’entité. 

 

 Trésorerie 

 

Fedinside – évolution/transition vers Clubee. 
 
Une première rencontre a eu lieu avec les responsables de Clubee et 
Fedinside, cette dernière allant être absorbée par la première dans les 
mois à venir.  
 
Cette absorption aura un impact budgétaire significatif, mais apportera 
également des développements technologiques nécessaires pour la 
fédération ainsi qu’une offre de services intégrée pour les clubs. 
 
Une ligne du temps avec la mise en place de la nouvelle architecture et 
implémentation ainsi qu’une proposition budgétaire seront demandées 
afin d’orienter nos choix et décisions. 
 
Accord de principe donné par le CA pour négocier et travailler avec Clubee 
pour l’évolution de notre portail informatique. 
 
 
Coupe et médailles pour les diverses finales. 
 
Finales Francophones Jeunes 
 
Coupes aux 3 premiers classés de chaque catégorie + médailles 
 
Finales Nationales Jeunes 
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Coupe au vainqueur de chaque catégorie 
Médailles et t-Shirts à tous les participants 
 
Interprovinces  
 
Coupe au vainqueur Filles et garçons. 
 

 Administration 

 
Demande du club de Waremme pour désaffilier la joueuse DEVOS 
Valentine – affiliation 215137 car cette dernière est partie vivre à l’étranger 
pour une longue durée afin de poursuivre ses études.  
 

Résultat du vote : 4 OUI 

 
 

 Divers 

 
 Quid des formations continues pour valider les cartes de coach 

A. 
 
Ces dernières seront organisées avant le 1er Juillet. 
 
En ce qui concerne la formation Animateur Adulte et Jeunes, aucune 
avance actuellement. 
 
Informations données sur la formation animateur à Liège. 
 
 

 BE GOLD  
 

P. Schmets donne quelques précisions sur les échanges lors du dernier 
CA de V.B concernant notre demande de mettre fin à la délégation de 
Topvolley et de Beach Belgium à Volley Vlaanderen. 
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Discussions tendues entre les 2 ailes. Il est clair que c’est l’aspect 
financier qui est la pierre d’achoppement, l’aspect sportif n’ayant même 
pas été évoqué.  
 
Pour « Be Gold », les subsides alloués devraient théoriquement être 
utilisés afin de couvrir les besoins individuels des athlètes repris dans la 
liste Be Gold (dont une quinzaine d’athlètes francophones).  Or, Topvolley 
et VV n’ont, jusqu’à présent, donné aucune clarté quant à l’utilisation des 
subsides Be Gold qu’ils reçoivent.   
 
Lors de la réunion ABCD Technique dans les locaux du COIB le 28 février 
dernier, Volley Vlaanderen a, à nouveau, fait une présentation unilatérale 
pour sa demande de budget 2024.  Les administrations sportives ont 
décidé qu’aucun subside Be Gold ne serait alloué pour 2024 tant qu’une 
réelle collaboration structurelle ne sera pas mise en place entre les deux 
fédérations régionales. 
 
 
 Listes de force 
 
M. Loppe informe du contrôle de toutes les listes de force des affiliés de 
V.V participant au championnat V.B. 

 
 

 Représentation du B.W. au CA 
 

F. Schmitt informe que le B.W présentera un candidat à coopter comme 
administrateur lors de la prochaine réunion. 

 
 

 La Beauté du Sport 
 

D. Van Bever manifeste son mécontentement dans le déroulement du 
projet « Beauté du Sport », car par manque de disponibilité de la 
psychologue, aucune séance ne pourra être prévue au Hainaut. 

 
 
 

Fin de la réunion à 21H15. 
 
 


